
4 Pièces

121 m²

Réf. 5928992

1 995 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Véritable  villa  sur  le  toit  4  pièces  de  luxe  à  Nice  Fabron  avec  vaste

terrasse de plus de 300 m² et vue panoramique imprenable sur la mer

et  les  colines.Situé  dans  une  résidence moderne  entourée  de  verdure

avec  une  piscine  à  débordement  élégante,  cet  appartement  spacieux

comprend un grand salon avec cuisine ouverte donnant sur la terrasse,

trois  chambres  à  coucher  et  deux  salles  de  bains  avec  des  toilettes.

Possibilité  d'acquérir  en  sus  deux  garages  en  sous-sol  avec  accès

direct  par  ascenseur.  Investissez  dans  un  style  de  vie  de  luxe  à  Nice

Fabron avec cet appartement exceptionnel avec ...

Luxury 3-bedroom rooftop villa in Nice Fabron with vast terrace of over 300 m² and

breathtaking  panoramic  views of  the  sea  and hills.Located in  a  modern  residence

surrounded  by  greenery  with  an  elegant  infinity  pool,  this  spacious  apartment

includes  a  large  living  room  with  open  kitchen  opening  onto  the  terrace,  three

bedrooms  and  two  bathrooms  with  toilet.  Two  basement  garages  with  direct

elevator  access  are  also  available  at  additional  cost.  Invest  in  a  luxury  lifestyle  in

Nice Fabron with this exceptional apartment with roof terrace.

LUXURY BY BLUE
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